

En el marco del día internacional de estos espacios naturales

## Realizan limpieza en el humedal sampedrino Los Batros

Los vecinos del sector participaron activamente en la jornada, reforzando su compromiso con el entorno natural y con su conservación.

En el marco de la conmemoración del Día Internacional de los Humedales, la Municipalidad de San Pedro de la Paz, a través del Departamento de Gestión Ambiental de la Dirección de Medio Ambiente con el apoyo de la Sociedad Concesionaria Puente Industrial de Aleatica, realizó una Jornada de Limpieza y Educación Ambiental en el Humedal Los Batros.

La comuna de San Pedro de la Paz se declara ciudad Santuario, ya que los humedales son ecosistemas esenciales para su biodiversidad. Sin embargo, su conser-

vación depende del compromiso de toda la comunidad. Por ello, en conjunto con la ciudadanía, se impulsó una jornada de protección y recuperación de uno de los entornos más valiosos de la comuna.

El alcalde Juan Pablo Spoerer destacó la importancia de estas iniciativas y el papel fundamental que cumplen los vecinos en la protección del medio ambiente. "Queremos que San Pedro de la Paz sea un referente en el cuidado de nuestros humedales. No basta solo con declararlos santuario, sino que de-



Los vecinos dedicaron a la jornada a la actividad.

bemos trabajar activamente en su conservación. Estas jornadas no solo ayudan a limpiar nuestros ecosistemas, sino que también generan conciencia sobre su valor y la responsabilidad que todos tenemos en su resguardo", enfatizó.

Los propios vecinos participaron activamente en la jornada, reforzando su compromiso con el entorno natural. Yohana Vega, de la agrupación Forjadores Ambientales, valoró la actividad y llamó a más personas para sumarse a estas instancias. "Este humedal es parte de nuestra identidad. No podemos permitir que se deteriore por basura y contaminación. Es responsabilidad de todos cuidarlo, y jornadas como esta nos demuestran que, si trabajamos unidos, podemos marcar la diferen-

cia", señaló.

El gerente general de Aleatica, Juan Facuse, señaló que "como Puente Industrial nos llena de satisfacción sumarnos a esta iniciativa de la Municipalidad de San Pedro de la Paz. En Aleatica, creemos firmemente que los proyectos exitosos deben ser sostenibles y contribuir al cuidado y preservación ambiental".

En tanto, Gabriela Sepúlveda, jefa de Medio Ambiente de Puente Industrial, agregó: "esta jornada refleja nuestro compromiso con la protección de los ecosistemas. Trabajar junto a la comunidad y el municipio en la limpieza y educación ambiental del Humedal Los Batros es fundamental para fomentar una conciencia ambiental que perdure en el tiempo".